

Liste de Vérification des Symptômes de la Maladie de Gaucher

Abordez le sujet avec votre médecin en vous servant de la liste de vérification suivante.

Symptômes Possibles de la Maladie de Gaucher

Il existe trois types à la maladie de Gaucher. Les symptômes, qui peuvent se manifester à tout âge, peuvent être légers, modérés ou graves. Il s'agit d'une maladie évolutive, c'est-à-dire que les symptômes s'aggravent avec le temps et peuvent toucher certains organes importants de votre corps, comme le foie, les poumons, les os et la rate.

Type 1



Apparition durant l'enfance ou à l'âge adulte

- Retard de croissance chez l'enfant
- Faiblesse
- Fatigue
- Tendance aux ecchymoses et au saignement
- Douleurs osseuses ou articulaires
- Os se cassant sans raison (fractures)

Type 2



Apparition durant la petite enfance

- Lésions cérébrales précoces
- Retard de développement
- Crises épileptiques
- Spasticité (mouvements saccadés)
- Faible capacité de succion et de déglutition
- Hypertrophie de la rate et du foie

Type 3



Apparition durant l'enfance

- Trouble squelettique
- Problèmes de mouvement oculaire
- Problèmes cognitifs
- Trouble de la coordination
- Problèmes respiratoires
- Trouble sanguin

Les renseignements médicaux contenus dans ce document sont fournis à titre d'information générale uniquement.

Votre professionnel de la santé est le mieux placé pour vous fournir des renseignements concernant votre santé.

Veuillez consulter votre professionnel de santé si vous avez des questions au sujet de votre santé ou de votre traitement.